

Ferrari 308 GTS



Marca
Modelo

FERRARI
308 GTS

Descripción del Servicio/Boda. Punto de recogida,
recorrido, iglesia,...

La fábrica Ferrari está situada en Maranello es una pequeña población de 15.000 habitantes, en la provincia de Módena.

El Ferrari 308 fue el primer vehículo en el que Ferrari pasó de motor delantero a motor central y lo situó en cabeza del diseño de coches deportivos. El Ferrari 308 fue diseñado con una línea agresiva que ha sido calificada como una de las más bellas de todos los Ferraris.

Los 308 se hicieron famosos en la TV por su aparición en la serie Magnum PI, donde el detective privado Thomas Magnum representado por el actor Tom Selleck, conducía

uno de color rojo. El 308GTS (Gran Turismo Spyder), se

convirtió en el coche fetiche de todos los playboys

americanos.

Para los fans de “Alfrescodriving” conducir al fresco el Ferrari 308GTS es un sueño hecho realidad. Se produjeron un total de 3219 ejemplares del 308 GTS y en blanco sólo 70 unidades de las cuales hay 2 solamente en España

Este vehículo fue diseñado por Pininfarina y construido por Scaglietti y es el último de los míticos Ferraris alimentados por carburadores. Su motor es de 4 árboles de levas en cabeza y el V-8 es de 90º montado transversalmente justo antes del eje trasero, la alimentación del motor se realiza por cuatro carburadores Webers de doble cuerpo.

Cuando se acelera emiten un sonido mítico que deleita a todos los amantes de deportivos.